

Para reducir las 750 botellas de residuos plásticos que se generan en cada regata, la **Federación de Remo de la Comunitat Valenciana** ofrece a los deportistas con licencia federativa competitiva una botella reutilizable que deberán usar en las regatas. La Federación ya no exigirá a los clubes organizadores que entreguen una botella de agua a cada participante, sino que tendrán dispensadores de agua donde los deportistas podrán rellenar la botella reutilizable.

POR UN
MAR
SIN



se eliminan
DE LAS COMPETICIONES
LAS BOTELLAS

NO
REUTILIZABLES

